
Incompatible 
Nicht kompatibel

Retrofitable by customer
Kundenseitig nachrüstbar

Option ex factory
Option ab Werk

Standard in the system 
Standard im System

Compatibility / Kompatibilität
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The universal carrier is suitable for misprints and PCBs of different dimensions. The clamping 
strips can be slipped in depth to optimally clamp the components. The misprints / PCBs are 
inserted through grooves and aligned in a position where they can be optimally cleaned and 
dried.

The carrier is also suitable for cleaning VectorGuard stencils and expandable for the pickup / 
cleaning of squeegees.

Der Universalwaschrahmen ist geeignet für Misprints und PCBs unterschiedlicher 
Abmessungen. Die Einspannleisten lassen sich in der Tiefe verschieben, sodass die Bauteile 
optimal eingespannt werden können. Die Bauteile werden durch Nuten eingeschoben und 
dadurch so ausgerichtet, dass sie optimal gereinigt und getrocknet werden können. 

Der Carrier ist auch geeignet für die Reinigung von VectorGuard Schablonen und erweiterbar 
für die Aufnahme / Reinigung von Rakeln.

Part no. / Artikelnummer: 0905FW1-SL

Universal washing carrier with slot mounting for misprint and / 
or PCB cleaning
Universalwaschrahmen mit Sloteinspannung für die Reinigung 
von Fehldrucken (Misprints) und PCBs

FrameWash UPB-SL
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AQUBE® LH5
AQUBE® LH7
AQUBE® XH5
AQUBE® XH7
AQUBE® XH9
AQUBE® XV7
AQUBE® XV9
AQUBE® PH7
AQUBE® MH5
AQUBE® MH7
AQUBE® MH9
AQUBE® MV8 sTWIN
AQUBE® MV9 QUAD
PSE LH5
PSE LH7
PSE LX9
PSE MH5
PSE MH7
PSE MV8 TWIN
PSE 300 2HY
PSE 300 2VL
PSE 300 2HD
PSE 300 VL-RS
PSE 300 VS
PSE 300 HD
AF 20
AF30
AF75


